

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

Troisième dimanche de l'Avent

Dans l'*Introït* du troisième dimanche de l'Avent, on chante les paroles suivantes : " Réjouissez-vous sans cesse dans le Seigneur ; je le dis encore une fois, réjouissez-vous. Que votre modestie soit connue de tous les hommes : le Seigneur est proche. Ne vous inquiétez de rien ; mais qu'en toute occasion vos prières, accompagnées d'actions de grâces, s'élèvent vers Dieu."

Se réjouir dans le Seigneur, c'est remercier Dieu de nous avoir appelé à la vraie foi, de nous avoir donné l'espérance d'une éternité bienheureuse, et de nous favoriser de sa protection ; c'est se réjouir des maux que l'on peut avoir à endurer pour le Seigneur. Une modestie connue de tous les hommes, est une vie exemplaire ; de plus il faut prendre garde que notre inquiétude pour les biens temporels ne soit excessive. Confions-nous à la Providence de Dieu, exposons-lui nos besoins, et soyons sûrs qu'il n'abandonnera pas ses enfants, puisqu'il a soin du plus petit des êtres qu'il a créés. Ces paroles bien comprises et mises en pratique ne peuvent manquer de procurer la paix de Dieu, que l'homme sensuel ne comprend pas, et qui n'est pas autre chose que la bonne conscience.

Le R. P. Eudes et la dévotion au Sacré-Cœur.

Nous avons écrit dans la *Vie de Mgr de Laval* (t. I, p. 354) : « Chose singulière, la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus prit naissance à peu près dans le même temps en Normandie et en Bourgogne : en Normandie, sous la direction du P. Eudes ; et en Bourgogne, à Paray-le-Monial, sous l'inspiration de la Bienheureuse Marguerite-Marie et de son confesseur, le Vénéralble Claude de la Colombière. »

Notre but était d'indiquer la part importante qu'eut le Vénéralble Jean Eudes dans l'établissement, en France, du culte public du Sacré-Cœur de Jésus, et, par l'amitié sainte et étroite, qui le liait à Mgr de Laval, l'influence